

TERMINOS DE USO

TERMINOS

Fernando Rodríguez Díez , en adelante cenaslopin, con domicilio fiscal, en Avda. Fco. Guerrero, 7 of. 27 S.S. Reyes, Madrid con NIF 13113874X, es el propietario de www.lopin.es alojado en [hubspot.com](https://www.hubspot.com). E-mail de contacto: info@lopin.es

cenaslopin organiza eventos o reuniones sociales reuniendo a personas adultas mayores de 35 años para conocerse entre sí y hacer amistad u otras clases de relaciones sociales.

cenaslopin no puede garantizar que por ir a uno de los eventos vaya a tener coincidencias, ni que esas coincidencias vayan a prosperar en un futuro de la forma que usted desea o le gustaría.

Recomendamos a los participantes de los eventos de cenaslopin que actúen con la misma precaución con la que actuarían normalmente con desconocidos.

Al apuntarse a una cena o evento de cenaslopin usted declara y acepta que cenaslopin queda eximida de cualquier tipo de responsabilidad de lo que pase en un evento de cenaslopin o en futuros encuentros con un participante incluyendo daños de cualquier tipo físicos ó psicológicos, pérdidas, robos, perjuicios, enfermedades etc. o en caso de que un participante mienta sobre sus datos personales.

cenaslopin no se podrá responsabilizar del comportamiento que un participante pudiera tener antes, durante o después de uno de nuestros eventos. Es responsabilidad única de los participantes cualquier actuación no ética o fuera de la ley antes, durante y después de los eventos de cenaslopin.

Al participar en uno de los eventos de cenaslopin, usted expresa su consentimiento y autoriza a cenaslopin a tratar sus datos proporcionados convenientemente para el fin al que usted lo facilitó. Nunca se entregarán a terceros sin su consentimiento escrito.

Recomendamos no facilitar datos de contacto durante los eventos de cenaslopin siendo de tu responsabilidad únicamente el hacerlo.

Vigilen sus pertenencias durante la velada, cenaslopin no se responsabiliza de cualquier pérdida o extravío de objetos personales en los locales dónde se realizan los eventos.

El evento se celebrará siempre que se reúna al menos el mínimo de participantes necesario es decir (10) personas , en caso de que no sea así se cambiará de fecha el evento para dar tiempo a que se reúna el mínimo estipulado. Si no se logra se devolverá el importe del Ticket.

La devolución del importe solamente se realizará en caso de cancelación del evento por parte de cenaslopin, o por parte del asistente con una antelación mínima de 15 días. en este caso podrá pedir un reintegro total del importe abonado, el ticket no se cambiará para otro evento.

cenaslopin se reserva el derecho de cancelación de sus eventos hasta el mismo momento de su celebración, ya sea por causas propias o ajenas. En caso de que esto ocurra, se devolvería el importe íntegro que los miembros inscritos hayan desembolsado para su inscripción efectiva.

cenaslopin se reserva el derecho de cambiar la hora o local dónde se realizarán los eventos ya sea por causas propias o ajenas hasta el mismo momento de su celebración avisando a todos los participantes previamente, en caso de que esto ocurra, no se devolvería el importe abonado pudiendo solicitar los participantes el cambio a otro evento en otra fecha siempre acorde con su edad.

Se dispondrá de un servicio de atención al cliente que resolverá las cuestiones o dudas que le puedan surgir al usuario en un momento previo a la inscripción o celebración del evento.

Al registrarse en nuestra web y/o acudir a un evento de cenaslopin usted está confirmando que entiende, acepta y respeta los términos de uso y la política de privacidad de cenaslopin.

PUBLICIDAD

La publicidad emitida por lopin no atenta contra la dignidad de la persona ni vulnera los derechos reconocidos en la Constitución, es engañosa, desleal o subliminal. lopin no se encuentra sujeta a ninguna regulación específica para la publicidad. La misma cumple con la Ley Orgánica 3/2018, del 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, conteniendo: lopin, es claramente identificable como comunicadores comerciales e indica la persona física o jurídica en el nombre de la que se hace. Ha de incluir la palabra “publicidad”. En el caso de ofertas promocionales en las que se incluyen descuentos, premios y regalos; y de concursos y juegos promocionales, previa la correspondiente autorización, se asegurará que queden claramente identificadas como tales las condiciones de acceso de participación expresadas de forma clara e inequívoca.

lopin prohíbe de forma expresa el envío de comunicaciones publicitarias o promocionales para correo electrónico sin la autorización previa del destinatario.

Los usuarios de www.lopin.es al darse de alta como usuarios o al participar en un evento autorizan y dan su consentimiento para el envío expreso de información sobre futuros eventos. Los destinatarios pueden anular la autorización dada para la recepción de comunicaciones comerciales con la simple notificación de su voluntad al remitente (en este caso www.lopin.es), mediante el envío de un correo electrónico a info@lopin.es o mediante el formulario de contacto disponible en el sitio web. lopin habilita procedimientos sencillos, públicos y gratuitos para hacerlo. lopin no practica la publicidad encubierta, no envía ‘Spam’ ni cualquier otro tipo de correo electrónico de carácter publicitario de forma ilegal. Los usuarios de lopin disponen en el momento de inscripción, de un botón de validación y autorización para la recepción de promociones y ofertas al que podrán darse de baja solicitándolo por correo electrónico. Lopin respeta los derechos de propiedad intelectual e industrial de terceras personas distintas del anunciante. En particular, no admite la introducción en el código fuente de nombres ocultos (meta names) que coincidan con marcas, nombres, rótulos o denominaciones de empresas de servicios sobre los que no se ostente la titularidad o una autorización de uso. La publicidad que pueda emitir no constituye nunca un medio de competencia desleal.

PROPIEDAD INTELECTUAL

Lopin.es, es propietario de la totalidad de textos, logotipos, imágenes, animaciones, nombre de los servicios ofrecidos, código fuente y cualquier otro elemento susceptible de ser reproducido, almacenado, transmitido y/o distribuido y que conforman el conjunto estético del citado sitio web, siendo objeto de protección por parte de la normativa vigente. Lopin.es se acoge al derecho de cita. Los links que remiten a una página web ajena, no se reproducen en la propia página web propiedad de lopin.es sino en una ventana distinta, evitando de esta manera cualquier confusión que pueda surgir sobre la autoría de los contenidos que aparecen en ella. Asimismo, lopin.es, no se responsabiliza de los contenidos ni de cualquier otro elemento relacionado que las mismas puedan contener.

LA CONTRATACIÓN POR VÍA ELECTRÓNICA

Lopin.es previamente a la contratación de cualquiera de sus servicios, informa a sus usuarios de forma clara e inequívoca de las siguientes cuestiones: Los diferentes trámites que se han de hacer para cumplimentar los formularios, se indican una vez se accede a la formalización de la inscripción al evento elegido. Las solicitudes de inscripción serán almacenadas electrónicamente y no serán directamente accesibles a los solicitantes. De todas maneras, los usuarios de www.lopin.es podrán solicitar previo envío de un correo electrónico a info@lopin.es la eliminación o modificación inmediata de sus datos personales.

Lopin.es pone a disposición de sus usuarios el envío de un correo electrónico a la dirección indicada con anteriormente para identificar y corregir errores en la introducción de los datos. El contrato se formalizará en el idioma español. Lopin.es, se compromete a la confirmación de la aceptación del pago realizado por los usuarios de su página web mediante el envío de un correo electrónico a la misma dirección de correo con la que se formalizó la inscripción de forma automática. En el mismo se enviarán los datos referentes al evento comprado. Una vez celebrado el contrato, el usuario tendrá derecho a solicitar información sobre el estado en que se encuentra la entrega del bien o la prestación del servicio contratado, en la naturaleza en la que el bien o el servicio contratado lo permitan. Para ello, tras consultar mail info@lopin.es, se informará por medio de correo electrónico. El usuario dispondrá de un periodo de hasta 10 días antes de la celebración del evento para proceder a anulaciones o cancelaciones, durante el cual podrá solicitar la devolución del importe del ticket, sin penalización ni coste alguno, pasado este tiempo si no avisa del cambio perderá el importe ingresado. El mecanismo será mediante el envío de un correo electrónico con el asunto: ANULACION ASISTENCIA A LA CENA ... enviándolo al correo a info@lopin.es indicando el nombre, dirección de correo electrónico y DNI. Los precios de los eventos están indicados en el momento de la contratación, y tienen ya el IVA correspondiente incluido. Las cenas serán abonadas por cada asistente al establecimiento, quedando censaslopin excluido de cualquier impago que se produjera por esta cuestión

PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

Lopin.es se compromete a cumplir con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de 5 de diciembre, de protección de Datos de Carácter Personal. lopin asegura que la recogida de datos personales no se realiza por medios fraudulentos, desleales o ilícitos, siendo la única manera de su inclusión en nuestra Base de Datos a partir de la recepción del correspondiente correo electrónico o formulario de inscripción. lopin respeta la privacidad de los usuarios, así como asegura el secreto y seguridad de los datos personales, en el almacenamiento de los mismos en un servidor seguro. La finalidad de la existencia de un fichero de recogida de datos será de uso exclusivamente interno y para la organización y asistencia a los eventos que lopin organiza. lopin se compromete a responder las preguntas que sean planteadas a tal efecto. Se posibilita el derecho de acceso, rectificación, cancelación u oposición previo envío de correo electrónico o formulario de consulta mediante el asunto: MODIFICACIÓN y RECTIFICACIÓN DE DATOS PERSONALES.

La identidad del responsable del tratamiento de los datos, y dirección de correo electrónico que facilita la comunicación con el mismo se ha indicado mas arriba. Se considerará que los datos de carácter personal, han sido recabados del titular de los mismos, es decir, la persona que envía el correo electrónico o rellena el formulario de inscripción, es el autor y propietario de los datos y con ello autoriza a su almacenamiento. Los datos no se obtendrán en ninguno de los casos de ninguna fuente pública ni serán cedidos a terceros a no ser que el titular así exprese su consentimiento. Con carácter general, lopin, recogerá datos estadísticos de manera anónima referente a informes de tráfico, horarios de consulta o cualquier otro dato que estime necesario para mejorar su servicio o su relación comercial con otros sitios ges, reservándose el derecho de **publicar o comunicar a terceros dichas estadísticas**. Lopin, se reserva derecho de publicar en su sitio web imágenes y fotografías tomadas durante la celebración de sus eventos, con permiso de las personas que aparezcan en las mismas.

Como propietario del sitio web, lopin puede modificar, alterar o cambiarla totalidad o parcialidad de la misma en cualquier momento en el que lo estime necesario. Lopin se reserva el derecho en todo momento de determinar el incumplimiento del presente mensaje legal por parte de los usuarios de su página web, y emprender acciones legales a tal efecto. Las relaciones entre lopin y los usuarios de su página web derivadas de la contratación de los productos y servicios contenidos en la presente web se encuentran sometidas a la legislación y jurisdicción españolas. Ante cualquier duda que pueda surgir acerca del presente mensaje legal, puede remitirse un correo electrónico a la dirección: info@lopin.es en ningún caso no se responsabiliza del comportamiento que los asistentes a sus eventos puedan tener de forma puntual en los mismos. lopin cumple con las Disposiciones Generales de la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información (a partir de ahora LSSI). Lopin en cumplimiento de la LSSI no atenta contra: • La salvaguarda del orden público, la investigación penal, la seguridad pública y la defensa nacional. • La protección de la salud pública o de las personas físicas que tengan la condición de consumidores o usuarios. • El respeto de la dignidad de la persona, no solo por el principio de la no discriminación, sino también por cualquier otra circunstancia personal y social. •• La protección de la juventud y de la infancia. lopin se compromete a colaborar ante cualquier acción procesal ante los órganos competentes ante la ordenación de interrupción de

alguna de las prestaciones que se ofrecen o la retirada de alguno de sus servicios. Quedan exentos de toda responsabilidad de la información transmitida por Iopin, los operadores de las redes de telecomunicación y los proveedores de acceso, exceptuando el caso en que los mismos hayan originado la transmisión, modificado los datos o seleccionado los mismos o los destinatarios de la información. Los prestadores de servicios que facilitan enlaces a contenidos o instrumentos de búsqueda, no son responsables por la información a la que se dirijan los destinatarios de sus servicios, siempre que se produzcan en los supuestos citados en el grupo de prestadores de servicios de alojamiento: a) No tengan conocimiento efectivo de que la actividad o la información almacenada es ilícita o lesiona derechos de un tercero susceptibles de indemnización. b) Teniendo conocimiento, actúen con diligencia para retirar los datos o hacer posible el acceso a las mismas.